to, se obliga á este lener siempre en su compañía cuatro ó seis niños, enseñandoles gratuitamente.

No se limitan las miras de la Sociedad en favor de la industria fabril, á lo que llevamos manifestado, tienen mas latitud sus pensamientos, y conociendo lo que es el hombre, y los resortes poderosos que pueden impeler su corazon, acordó dar un premio de trescientos veinte reales, mencion honorifica y anuncio de su taller en los periódicos, al Artífice de esta capital y su jurisdiccion, que presentase la mejor pieza de lienzo fabricado con hilaza del país, que por su anchura, finura y buena calidad aventajase á lo comun y ordinario.

La Real Sociedad al ver los trabajos presentados por los maestros Texedores Antonio Arteseros y Mariano Sans, que lo han verificado respectivamente de lienzo liso y mantelería, que ambas se hallan á la vista; no pudiendo, ni debiendo desentenderse del su-

